

Le Parti Commun soutient la proposition d'alliance progressiste en Colombie



o

Bogota, 17 février (RHC)- Le Parti Commun a défendu aujourd'hui la proposition d'une alliance progressiste en Colombie pour obtenir la majorité dans les deux chambres du Congrès de la République, le parlement, aux élections de 2022.

Dans un communiqué, les membres de l'ancienne Force Alternative Révolutionnaire du Commun ont déclaré leur entière disposition d'adhérer au Pacte Historique promu jeudi dernier par un groupe de sept forces politiques du pays.

La décision de constituer une liste de convergence et de conquérir le Législatif en majorité, ainsi qu'une consultation pour choisir un candidat unique à la présidence, ont été considérées comme un impératif éthique en réponse à la demande d'unité faite par ses membres, qui misent sur la paix sociale.

Les 55 sièges au Sénat et 86 à la Chambre des représentants permettraient à ces formations politiques de mener à bien une série d'initiatives qui, de l'avis de leurs représentants, sont nécessaires sur le plan interne, parmi lesquelles des changements dans le système politique, judiciaire, de santé et de pensions.

Avec ces chiffres, considèrent les anciens guérilleros, il y aura des garanties pour approuver les réformes urgentes que demande la transformation nationale, conduire la Colombie sur la voie du progrès, de la démocratie, de la vie et d'une paix stable et durable.

Le Parti Commun assure dans le texte que les cinq sièges du Sénat et cinq de la Chambre qui, en vertu de l'Accord de paix, correspondent au parti, pour la période 2022-2026 feront partie de ce bloc et estiment qu'il est judicieux d'ouvrir les listes à la participation de tous les secteurs sociaux, politiques ainsi qu'à la citoyenneté.

Ils incluent des personnalités qui correspondent aux objectifs fixés et qui veulent soumettre leurs noms aux électeurs, tout en encourageant tous les dirigeants sociaux et politiques à s'engager avec enthousiasme.

La situation actuelle de la Colombie exige des mesures urgentes, notamment la mise en œuvre intégrale de l'Accord de paix et de sa réforme rurale intégrale; la Réforme politique; le démantèlement des bandes paramilitaires et des bandes criminelles responsables de l'assassinat de centaines de leaders sociaux et d'ex-combattants signataires de la paix.

Tout comme le stipule le document original en ce qui concerne la création du Système intégral de vérité, de justice, de réparation et de non-répétition, ils exigent une nouvelle politique en matière de drogues; des progrès sur la voie de la réconciliation en rétablissant les droits des victimes du conflit.

En 2022, les élections législatives en Colombie auront lieu le 13 mars et les élections présidentielles le 29 mai.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/247966-le-parti-commun-soutient-la-proposition-dalliance-progressiste-en-colombie>



Radio Habana Cuba